

BHAYANGKARA

Melalui MPLS, Kapolsek Sumber Polresta Cirebon AKP YULIANA,S.AB.,M.Si. Kampanyekan Bahaya Kenakalan Remaja dan Dampaknya kepada peserta didik Baru SMK BUDI TRESNA

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 18, 2024 - 10:08



KAB. CIREBON - Polsek Sumber Polresta Cirebon mengambil kesempatan memberikan pembinaan dan penyuluhan dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) peserta didik Baru SMK BUDI TRESNA. Pada kesempatan ini Kapolsek Sumber AKP YULIANA ,S.A.B.,M.Si. hadir dalam

memberikan sosialisasi yang bertujuan untuk menanamkan komitmen kepada para Pelajar khususnya peserta didik Baru Kelas X SMK BUDI TRESNA agar tidak terlibat dalam aksi Kenakalan Remaja seperti, penyalahgunaan Narkoba, Tawuran, Geng motor dan Perundungan/ Bullying. Kegiatan ini di gelar di lapangan SMK BUDI TRESNA, Kelurahan Watubelah Kec. Sumber Kab. Cirebon. Pada Kamis (18/07/2024). Kapolsek Sumber AKP YULIANA ,S.A.B.,SLM.Si. mengatakan bahwa dalam kesempatan yang baik ini Kami mengkampanyekan kepada para peserta didik Baru khususnya Kelas X SMK BUDI TRESNA agar mereka memahami, mengerti dan mentaati semua peraturan baik yang ada di Sekolah maupun aturan hukum terkait dengan materi Kenakalan Remaja itu sendiri. Kegiatan yang dimulai pukul 07.30 WIB dan berakhir pada pukul 08.30 wib. Dalam penyuluhan dan pembinaan ini dihadiri oleh siswa-siswi baru Kelas X "Ungkapnya". Dalam sesi materi Kapolsek Sumber AKP YULIANA ,S.A.B.,M.Si. menyampaikan bentuk Kenakalan Remaja dan berbagai bahaya yang mengintai para Remaja dalam kehidupan sehari-hari, di antaranya bahaya Penyalahgunaan Narkoba, Bahaya Aksi Kriminal Geng Motor, Bahaya Aksi Tawuran, Perundangan /Bullying dan Sosialisasi Tertib Berlalu Lintas di Jalan Raya. Mengakhiri kegiatan ini Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. bersama pihak guru dan para pelajar bersepakat untuk tidak terlibat dalam aksi penyalahgunaan Narkoba, Geng motor, dan Tawuran, Bullying dan Tertib berlalu lintas. Komitmen ini diharapkan dapat membentuk generasi muda yang lebih baik dan terhindar dari tindakan kriminal dan tentunya terhindar dari masalah Hukum yang akan menghambat cita-cita para Pelajar. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon KOMBES POL. SUMARNI, SIK. SH. MH. menegaskan bahwa Pentingnya kehadiran Kepolisian di lingkungan Sekolah dalam mengisi Pembinaan dan penyuluhan kepada para Pelajar. Dikarenakan "Kegiatan ini sangat penting untuk memberikan pemahaman kepada para Pelajar tentang bahaya dari tindakan-tindakan negatif tersebut, serta mengajak mereka untuk berkomitmen menjauhi hal-hal yang dapat merusak masa depan mereka. "Tegasnya". Lebih lanjut Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. mendapat respons positif dari Guru. Para pelajar khususnya Kelas X SMK BUDI TRESNA yang mengikuti kegiatan tersebut memahami, mengerti dan sepakat untuk tidak terlibat dalam aksi Kenakalan Remaja seperti penyalahgunaan Narkoba, Geng motor, dan aksi Tawuran, Bullying dan akan tertib dan patuh dalam berlalu lintas. "Tutupnya" Disambung oleh perwakilan SMK BUDI TRESNA Bapak Ivan Taresa Respati,S.Pd. Selaku Kepala Sekolah SMK BUDI TRESNA mengucapkan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. yang telah memberikan Materi terkait Kenakalan Remaja. Dengan adanya kegiatan ini harapan Kami agar para Pelajar menjadi anak-anak yang mempunyai karakter dan kepribadian yang baik. "Ucapnya" .